



BOLETÍN DE PRENSA

Ambato, 01 de diciembre de 2023

'Ambato te quiero limpio', suma más de 128 km intervenidos

Nosotros trabajamos todos los días sin importar el sol o la lluvia, recorreremos las 18 parroquias rurales y las 9 urbanas del cantón, expresó Don Claudio Sailema, líder de una de las cuadrillas, mientras reparaba el adoquín de la calle Imperio Incaico en Cunchibamba.

La jornada inicia desde las 8h00 hasta las 16h00, son más de 80 trabajadores los protagonistas del 'Ambato te quiero, limpio', un proyecto que refleja el amor por la ciudad jardín y el trabajo colaborativo entre las diferentes direcciones departamentales de la Municipalidad.

Calles, avenidas, barrios, parques y parroquias de la zona urbana y rural se benefician de esta iniciativa con la limpieza de vegetación, retiro de escombros, reparación de veredas, adoquines, bolardos, bacheo vial, entre otros. Actualmente la intervención llega a más de 128 km lo cual se traduce en un área de 774.722,43 metros cuadrados de mejora.

Ahora, calles como Selva Alegre, Pablo Arenas, París, Imperio Incaico, Neptalí Sancho, Gonzáles Suárez, Mallorca, Teruel, Rocafuerte, Johannes Brahms, Franz Schubert, entre otras. Y, avenidas como: Brigada Eloy Alfaro, Pitágoras, Rodrigo Pachano, Indoamérica, Quis Quis, Unidad Nacional, Julio Castillo y muchas más, lucen con una imagen diferente.

Con estos trabajos mejoramos la seguridad y estética de las zonas urbanas y rurales, facilitamos la movilidad peatonal con la reparación de aceras y bordillos en mal estado y, con la eliminación de maleza no deseada mejoramos la visibilidad del entorno.

#LaNuevaHistoria

